



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Politique agricole

Question écrite n° 37871

Texte de la question

M Jacques Bompard attire l'attention de M le ministre de l'agriculture sur l'exemple constitue en matière d'agriculture par la Suisse, l'Autriche ou le Japon. Toutes les terres sont entretenues, fauchées, cultivées, même dans les zones difficiles. Peu de gros tracteurs, de structures d'exploitations, de petites superficies. L'agriculteur est intégré et a le même niveau de revenu, décent, que les autres catégories sociales. Dans ces pays, personne, ni État, ni syndicat, ni banque, n'est allé dire aux paysans que leur problème était une affaire de structures et non de prix, on ne leur parle pas de surproduction, ni de gel des terres. Les structures, les prix évoluent naturellement. Il n'y est pas question de fonctionnaires de l'environnement. Leur patrimoine culturel, architectural, rural, est naturellement préservé. Il lui demande s'il ne serait pas utile de copier ces pays modernes qui, n'ayant pas voulu détruire leurs traditions, ont su préserver l'équilibre et la richesse de leurs agriculteurs et donc l'ensemble de leur civilisation.

Données clés

Auteur : [M. Bompard Jacques](#)

Circonscription : - FN

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 37871

Rubrique : Agriculture

Ministère interrogé : agriculture

Ministère attributaire : agriculture et forêt

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 mars 1988, page 1084